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和所有女孩一样，在申雪
心目中也有自己的婚礼的样

子：雪白的婚纱、彩色的气球、
亲朋好友的祝福……“但是，
我希望我的婚礼是在冰场上
举行。”申雪说。

申雪和赵宏博一起牵手
从懵懂少年到世界冠军，再到
人生伴侣，冰场是他们一起度

过时间最长的地方，申雪希望
那也是他们开始家庭生活的
地方。“那天和我们教练（!

"）聊天还说呢，希望那是一
场冰上婚礼。而教练说，他要

好好练钢琴，到时候滑一会
儿，然后回去给我们弹琴伴奏
一会儿……”申雪的眼中充满
了幸福的期待。

而赵宏博对婚礼似乎看得
很“理智”，他表示具体的形式
还真是没有太想过。“首先是

要给小雪补上戒指。”赵宏博
望了一眼一直对没有戒指“耿
耿于怀”的申雪，笑了笑。

15年前，申雪和其他 4个
女孩一起出现在赵宏博身

边———她们都是赵宏博当时
的“准搭档”。赵宏博那个时
候已经挺“火”，拿到了全运
会冠军，但缺一个能长期合作
的合适搭档。

那时申雪的条件并不是
很突出，但其他几个女孩希望

向单人滑方向发展，只有她最
在意双人滑。于是两个人决定
一起搭手先练习一年看看成
绩，没想到最后 4个月就拿到
了冠军。
“小雪那个时候很好玩，

逗她她就乐，摔了跟头就哭，

大喜大悲的。后来还要控制饮
食，看她饿得那个样子，我就

给她从外边带点好吃的回
来。”如今说起往事，赵宏博显
得挺感慨。

结果，就是这样“试试
看” 的牵手，一牵就是 15

年。从“图兰朵”到“胡桃夹
子”，到后来的 “宋氏王
朝”，再到本届世锦赛的
“沉思”……申雪和赵宏博
一起演绎了一个又一个冰
上爱情故事。

是什么让仅仅是 “冰

上情侣” 的申雪和赵宏博
开始有了“爱”的感觉，而
最 终 决 定 走 到 一 起 的 ？
“就是从那次我跟腱断了
之后，我们彼此之间的感
情‘升华’了。”赵宏博笑
着说。

那是在 2005年，都灵
冬奥会前几个月的一天，正
在高原紧张备战的赵宏博
跟腱断裂。教练和队医都纷
纷过来看他，赵宏博咬牙挺

着，但是看到申雪到来的那一
瞬间，赵宏博再也忍不住了。

“我和申雪抱头痛哭，因为我觉
得只有我们两个才最能感受到
那种感觉。”赵宏博说。
“要说也算是患难见真

情，包括后来在冬奥会之后
我们一起到国外进行动作编
排、练习，我们真正确立要在

一起了。”
而此前，赵宏博已让申雪

渐渐感到“这是自己终身可以
依靠的男人”。“记得那是在
2003年美国世锦赛时，我受
伤了，宏博和张昊两人轮流背
着我去看白宫和国会大厦。”

申雪说，“后来，感动的地方
太多了。”

水到渠成，于是就有了赵
宏博在今年世锦赛最后时刻单
膝跪地求婚的感人场面。
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目前，申雪和赵宏博已经
决定将未来的家安在深圳，在
那里将有以他们的名字命名

的冰场。冰上情侣的日子结束
了，取而代之的将会是属于他
们两个人的另外一场 “冰上
盛宴”。

之所以将未来的生活地
点选在深圳，是因为两人经过
长时间的考察，认为那里的各

方面条件都非常好，用赵宏博
的话来说，是一个适合干点事
情的地方。比如在对花滑的推
广以及对花滑的理念上，现在
邀请他们的这家公司和他们
有着很好的契合点。

在申雪和赵宏博的心中，
一直都有这样一个梦想：能为
国家队培养二线运动员。“对

于我们来说，商人不是很合
适，最合适的还是去做教练。”

赵宏博对两人的未来早有打
算，那就是做一对快活教练。

赵宏博说他现在的想法
就是能让一部分二线运动员
到深圳去训练，“当然，这件事
还只是我个人的想法，还没有
和中心去谈。不过，那边各个

方面的条件都不错，而且我和
冰场的人也一再说，如果冰场
的座位可以达到 5000个，我
们就可以承办比赛，到时候条
件就会更好了。”

之前，有“冰蝴蝶”之称
的运动员陈露已经在深圳开

设了自己的冰场，发展得红红
火火，这也许给了他们一些启
示吧。 89
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做为恋人，申雪和赵宏博
走得格外辛苦，很多时候他们

不能像其他恋人一样随心所
欲地做想做的事情。但是，他
们也和所有恋人一样，经历着
恋爱中的酸甜苦辣，比如争
论。“平时都是我让着她的！”
赵宏博这个大男人笑着说。

赵宏博比申雪大，他在平

时的生活中对申雪关心得无
微不至———提醒注意事项、出
门帮着拎行李、买东西给建
议。“我就觉得和他在一起不

累，他是一个心思特别细致的
人，很多地方都给你想好了。”

申雪说。
可两人在一起也难免有

磕磕碰碰的地方。“说实话，
我们两个在一起，争吵的时候
太少了，基本上在平时都没
有。而有争论的时候，也往往
是在训练当中，对一些动作领

会得有所不同。”申雪说，两
人解决问题的方式就是商量，
不过常常是赵宏博先 “低
头”。

¿À́ ÁÂÃÄÅ

MNOPQRSTUV

WXYZ[

!

\

"

]

^_`a （#$ %&）４
月５日上午，中国足协对
河南球迷砸山东鲁能队
“大巴”的事件作出了处罚
决定：对河南郑州赛区提出
警告，罚款一万元。同时以
“缺乏足够证据”为由，驳
回了河南建业俱乐部赛后

提交的五点申诉。

在上周日中超联赛第四轮
河南建业和山东鲁能的比赛结

束后，部分河南球迷怒砸山东
鲁能队员乘坐的“大巴”。致使
“大巴”玻璃被砸碎，所幸无人
伤亡。河南建业俱乐部指出砸
车事件的导火索是鲁能球员对
河南球迷做出了侮辱性手势。
不过中国足协表示因查无实
据，不予追究。
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lmn 上个月，著名的
人物传记作家叶永烈在媒体

上陆续发表了有关何智丽的
系列报道。远在日本的何智
丽一下子又成了 “绝对焦
点”。日前她特地飞到上海
澄清此事，她表示：“2005
年上海世乒赛后，我没有接
受过任何一个记者或作家采

访，也没有委托、授权任何人
写过关于我的文章。”

令何智丽最生气的，莫
过于叶永烈说自己发誓不
再嫁日本人。她再三强调自
己绝对没有这样的想法和
意思，“不管叶永烈作为一

个旁观者有怎样的感慨，但
他这样说我绝对无法接
受。” 何智丽的言语很强
硬：“这句话足以打乱我现

在的生活。我是中国人，目前
工作在日本，大阪也好，上海

也好，只是生活的地域不一
样。就算我不嫁给日本人，也
不会说有损中日友谊的话。”

参加奥运会是每个运动
员的梦想，“大家都知道，我很
遗憾自己没有参加过一届奥
运会。而叶永烈在写我的文章

中，提到中国队在奥运会上所
谓‘让球’的事情，让人觉得
是我说的，这对我很不公平！”
叶永烈借着写何智丽的文章，
大谈中国乒乓球队所谓的“让
球内幕”，让何智丽感到“里
外不是人，受了很大侮辱”。

何智丽说：“叶永烈毫不
尊重事实，不尊重好朋友，一
而再再而三地伤害多年好友，
我深表遗憾！” #Wo$
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第一轮中甲联赛，南京有有在

主场输给学生军北理工爆出
了中甲首轮的最大冷门。本
周六的比赛，有有将在舜天
的主场迎战这个同城对手。
就在德比即将开打的前两
天，有有签下了两名塞尔维
亚的外援来扩充球队实力。

据悉，这两名外援价格
都不算太高，一个名叫伊万，
司职前卫，一个名叫贝尔齐，

司职前锋。据有有主帅胡云峰
介绍，32岁的贝尔齐在门前的

“嗅觉”不错，是个不错的前
锋。但是因为年龄比较大了，
32岁的贝尔齐能打成什么样，
现在还不好说。前卫伊万和山
东鲁能的外援日科夫在塞尔
维亚时是队友。两人都效力于
塞尔维亚OFK队。胡云峰对

伊万的评价很高，他认为，伊
万的加盟很大程度上弥补了
球队组织进攻上的不足。
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月 7日，江苏舜天将迎来

2007赛季的第一个主场比
赛，对手是同城兄弟南京有
有。据悉，为了比赛增加人
气，赛前舜天俱乐部将在奥
体中心西门和东门设立赠票
点，免费向广大球迷赠票。

本周六下午3：30，舜天

将在奥体中心体育场迎战南

京有有，这是同城兄弟足球队
的第九次德比大战。据了解，这

几天舜天一直进行有针对性的
训练。目前球队精神状态较

好，士气旺盛。3名新加盟的巴
西外援经过前一段时间的磨
合，也已逐步进入状态。此外
记者获悉，江苏国信地产出资
冠名这场比赛，还出资冠名舜
天队本赛季赛服的背后广告。
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lvn 经过一番艰苦
卓绝的谈判，于大宝加盟本

菲卡一事终于盖棺定论。经
过在本菲卡预备队两个多月
的考察，于大宝凭借出色的
能力征服了这支葡萄牙豪门
球队。下赛季，他将披上一线
队的球衣征战葡超联赛。这
样，于大宝成为了加盟葡超

联赛的中国第一人。

由于在 8场预备队的比
赛中疯狂打入12球，本菲卡

俱乐部对他的表现相当满意，
因此，在三个月试用期还未结
束时，便告知青岛海利丰俱乐
部，表示愿意正式签下于大
宝。只要合同传真回到本菲卡
队签字后即可生效。他将和被
誉为“葡国雄鹰”的本菲卡俱

乐部签约三年。 #��$
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